



KONDOLENZEN

Christoph Prem



In dankbarer Erinnerung nehmen wir Abschied
von Architekt

CHRISTOPH PREM

Als Geschäftspartner der KONSTANT Unternehmens-
gruppe durften wir mit Christoph hochwertige
architektonische Projekte umsetzen.

Wir verlieren mit ihm nicht nur einen kreativen
Meister seines Handwerkes, sondern auch einen
wertgeschätzten Freund und Wegbegleiter.

Im Namen der Geschäftsleitung und aller
Mitarbeiter wünschen wir seiner Familie, seinen
Verwandten und Bekannten und insbesondere
seiner Frau Heidi und seinem Sohn Valentin viel
Kraft und Zuversicht für die kommende Zeit.

KONSTANT Unternehmensgruppe

Dein Team vom Schwazer NUCLEUS

Trauerkerzen



Ein Licht aus Fiecht
01.04.2023



R.I.P.
01.04.2023

Kondolenz